

NO安倍! 改憲発議を許すな! 非正規職だけの社会にさせない

11・3日比谷野音 全国労働者総決起集会 改憲阻止! 1万人行進



11月3日、東京日比谷野外音響堂で「全国労働者集会&改憲阻止1万人行進」を開催します。今秋臨時国会での改憲発議を許すな! 非正規職だけの社会にさせるな! 全日本建設運輸連帯労働組合関西支部への大弾圧をはね返そう!
国鉄1047名解雇撤回、JR東日本で開始された「労働組合なき会社」をつくる攻撃を許すな! 韓国ろうそく革命、フランス黄色いベスト運動、アメリカの教育ストライキ、そして香港のように社会を変える労働者民衆の大反乱を! 安倍政権を倒す大行進を! 全国からの結果を心より訴えます。

関西生コン支部 弾圧はうち破るろう 国鉄1047名解雇撤回! 運転士・車掌廃止! 外注化と闘おう

今年で22回目となる本集会は吹き荒れる攻撃の渦中で開かれます。呼びかけ団体の一つである全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部(関西支部)に資本と警察権力あがけての史上まれにみる大弾圧が加えられているのです。

昨年7月から始まった弾圧は、逮捕者数延べ84人、家宅捜索は百数十か所に及び、今も逮捕・起訴・長期拘留が頻発するたならぬ事態になっています。

しかし「事件」など存在しないのです。「事件」は当たり前の労働組合活動です。ストライキや団体交渉、抗議行動など、憲法28条で保障された正当な組合活動が「威力業務妨害」「強要」「恐喝」に仕立てあげられています。

組合活動が「組織犯罪」とされ、労働組合が「組織犯罪集団」とされる。労働者が長い闘いの歴史の中でかちとってきた団結権、団体交渉権、団体行動権が、まるで労働組合が禁止され

ていた戦前のように否定されていく。生コンの製造や運搬、圧送に従事する労働者でつくられた産業別労働組合です。

生コン産業は、セメントメーカーと生コンに支配され、収奪される構造の中で中小零細企業がひしめき、労働者は劣悪でした。

関西支部はその生コン業者を協同組合に組織し、労働条件の決定に参加するゼネコンへは協同販売をやめることで競争原理にストッ

プをかけ、生コン価格を維持し、生コン産業の労働条件を守る画期的な闘いをくりだしてきました。

これは国策弾圧です。安倍政権はこのような労働組合の存在と闘いをもう認めたくありません。労働組合を潰すことには断固として闘います。

JRの職場でも「労働なき社会」をつくる総攻撃が吹き荒れています。昨年2月、JR東日本社長が首相官邸に呼ばれたとき、長官が首相官邸に呼ばれたとき、国鉄分團とをきつかけ、国鉄分團を潰すことには断固として闘います。

その攻撃のもとで一体何が始まったのか。鉄道業務を向百もの子会社へバラバラに外注し、労働者ごと突き落とす攻撃です。乗降客数が10位内の秋葉原駅までが丸ごと別会社に外注化され、運転士・車掌の職名まで来年4月には廃止しようとしているのです。

安倍政権は労働組合をつぶすことには断固として闘います。「戦争のできる国」をつくらうとしています。私たちは歴史の岐路に立つ

正規模だけの社会」をつくる攻撃です。32年前、国鉄分團・民営化攻撃によって総評・社会党が解体され、日本の労働組合は抵抗する力を失いました。安倍政権は再びJR

組合を潰すことでは断固として闘います。本集会は、韓国・民主労総ソウル地域本部と共同で開催されます。私たちは「国益」「排外」を掲げた攻撃に負けない。国境を超えた労働者の団結で世界を変えよう!

「働き方改革」の美名のもとに戦後最悪の雇用・権利破壊攻撃が進められています。労働者の総非正規職化、首切り自由化に駆り立てるな! 過労死の社会をつくるな! 労働組合を戦前のような産業別国会にしてはならない。

私たちは、労働者の団結と労働組合の再生をめざして闘います。本集会は、韓国・民主労総ソウル地域本部と共同で開催されます。私たちは「国益」「排外」を掲げた攻撃に負けない。国境を超えた労働者の団結で世界を変えよう!



この集会は、闘う労働組合の全国ネットワークをつくらう」と訴えて毎年開催されてきました。今年で22回目を迎えます。最初のきっかけは、1998年5月に国鉄1047名解雇撤回闘争に対して「JRには民営化に伴う解雇の法的責任は及ばない」という反動判決が下されたことでした。

国鉄分團・民営化は、20万人が職場を追われ、200人を自殺に追い込む戦後最大の労働破壊

この集会は、闘う労働組合の全国ネットワークをつくらう」と訴えて毎年開催されてきました。今年で22回目を迎えます。最初のきっかけは、1998年5月に国鉄1047名解雇撤回闘争に対して「JRには民営化に伴う解雇の法的責任は及ばない」という反動判決が下されたことでした。

国鉄分團・民営化は、20万人が職場を追われ、200人を自殺に追い込む戦後最大の労働破壊

この集会は、闘う労働組合の全国ネットワークをつくらう」と訴えて毎年開催されてきました。今年で22回目を迎えます。最初のきっかけは、1998年5月に国鉄1047名解雇撤回闘争に対して「JRには民営化に伴う解雇の法的責任は及ばない」という反動判決が下されたことでした。

11月3日(日)正午開始 11時開場

東京・日比谷野外音響堂

第一節 全国労働者集会(正午) 第二節 改憲阻止1万人行進(2時)

集会後 日比谷野音→銀座→東京駅までデモ行進(3時)

【呼びかけ労組・団体】 全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部/全国金属機械労働組合港合同/国鉄千葉動力車労働組合

国鉄分團・民営化(反対) 1047名解雇撤回闘争を支援する全国運動/改憲・戦争阻止大行進

(事務局) 千葉市中央区要町2-8 DOO会館 TEL043(2)32(2)32(2) FAX043(2)32(2)7107

【日比谷野音への行き方】 JR新橋駅徒歩15分
東京メトロ丸の内・千代田線「霞ヶ関」徒歩3分
日比谷線「日比谷」徒歩3分/都営三田線「内幸町」

日比谷野音で毎年開催される11月労働者集会とは?

この集会は、闘う労働組合の全国ネットワークをつくらう」と訴えて毎年開催されてきました。今年で22回目を迎えます。最初のきっかけは、1998年5月に国鉄1047名解雇撤回闘争に対して「JRには民営化に伴う解雇の法的責任は及ばない」という反動判決が下されたことでした。

労働なき社会

JRの職場でも「労働なき社会」をつくる総攻撃が吹き荒れています。昨年2月、JR東日本社長が首相官邸に呼ばれたとき、長官が首相官邸に呼ばれたとき、国鉄分團とをきつかけ、国鉄分團を潰すことには断固として闘います。

労働組合の再生

安倍政権は労働組合をつぶすことには断固として闘います。「戦争のできる国」をつくらうとしています。私たちは歴史の岐路に立つ

国際連帯の発展

さらに03年、勤労千葉がイラク戦争に反対してストライキをかけた。2015年6月、民営化の際の国鉄職員「不採用基準」そのものが不当労働行為であったとする画期的な最高裁決定を勝ち取り、しかもその不採用基準の策定を命じたのが民営会社JR側だった以降、国鉄解雇撤回闘争は、

JRに法的責任なしの虚構を突き崩し、国鉄分團・民営化が国家的な不当労働行為であったことを明らかにさせたのです。闘いは職場復帰をめざして現在も続いています。

IWWとは、イラク戦争に反対して米西海岸の港を1日止める闘いを08年に共同で取り組みました。昨年、公教育破壊や民営化に反対する教育ストを闘いぬいたロサンゼルス統一教組との連帯を強化するなど連帯闘争は大きく発展しています。

特に15年以降、韓国・民主労総ソウル地域本部(約20万人)との労働者大会を「東京ソウル国際共同行動」として呼びかけることまで発展しています(写真は2016年のロソク革命の最中のソウル市内)

11・3改憲阻止！1万人行進（日比谷野音～銀座～東京駅パレード）

闘う労働運動を甦らせよう！

広島教職員1000人声明を全国へ

戦争を二度と許さないが原点

今秋臨時国会での改憲発議を絶対阻止しよう。安倍政権は、戦後初め「改憲の是非を問う憲法に突っ込む」といままも、社会保障も何もかもが

崩れ落ちようとしている。危機にまき、世界中が「自分だけよければ」と激しく衝突し始めている。すべて新自由主義の30年が生み出したものである。

「2020年新憲法施行」を絶対許してはならない。戦争は二度としてほならない。安倍政権は韓国への敵視政策を直ちにやめろ！戦争をあおる大軍拡を中止しろ。戦後日本労働者が再出発するにあたって固く決意したその闘いを今こそ燃え上らせよう。

「働き方改革」の正体 正社員を社会からなくし 解雇規制を完全に解体



改憲阻止！大行進の発展を

被爆地ヒロシマで改憲、戦争阻止！教えずを再び戦場に送らない！広島教職員1000人声明が発せられました。教育と労働労働者を国家統制のもとに窒息させようとする激しい攻撃に反対して立ち上がっています。

「働き方改革」の正体

動労千葉は、JR東日本で開始された歴史を画する労働組合の攻撃と闘っています。いまJRは、かつて国鉄分割・民営化に率先協力し、仲間を切り口にまで手を染めた労働組合（JR東労組）の解体にまで乗り出しています。管理者による脱退強要などの不当労働行為が公然と横行し、数か月で3万数千人が労働組合を脱退する衝撃的な事態に陥りました。

職場の反撃始まる

動労千葉は反撃を開始しています。3月14日改定は乗務員勤務制度改定に対してです。倒れる。事故が起きる。「乗務員の解体を許すわけにはいけません」という思いからです。

日韓労働者の国際連帯で安倍を倒せ

韓国敵視と戦争政策をやめよ！



改憲攻撃と一体で、異様な形で韓国への敵意があらわれています。政府高官が韓国大使を呼びつけて「無礼だ」と叱責し、報復的輸出規制が発動されるなど、戦争前夜と見まがうばかりに事態はエスカレートしています。

日韓条約のベテラン

当時、条約を結んだのは朴正熙、クワターで登場した軍事独裁政権です。戦争中は日本の軍人だった人物です。日韓条約は、韓国を反共の砦とし、韓国民衆の南北統一の闘いを抑圧するために、日米政府によって朝鮮戦争の最中の1951年に打ちあがったものでした。

「労組なき社会」を許すな！

「残業代ゼロの過労死制度」と問題になった高プロ制度や裁量労働制の拡大、フレックスタイム制の緩和など、働き方改革の多くが、職場の過半数代表の同意や意見聴取を経なければ実施できません。職場代表を労働組合ではなく会社が握ることにありま。



韓国から民主労総ソウル本部代表団が参加

1965年の日韓条約と請求権協定を批判することは、1965年の日韓条約と請求権協定を批判することは、

韓国から民主労総ソウル本部代表団が参加

11・3日比谷野音集会には、韓国から民主労総ソウル地域本部の多くの仲間たちが参加して共同開催されます。

「働き方改革」の正体

「働き方改革」の正体 正社員を社会からなくし 解雇規制を完全に解体